

DOMINGO PROXIMO EN "CALA SILA" EL EQUIPO SANTA EULALIA, EN PLAN DE REVANCHA

El domingo próximo, día 22, tendrá lugar en la Pista de "Cala Sila" una interesante reunión de afi-cionados, en la que tomará parte en plan de revancha el equipo Santa Eulalia contra el local, matinal que fué anunciada para el pasado domingo y que por diversos metivos de organización no se celebró.

Todos los aficionados recordarán los magníficos combates que se disputaron en la anterior reunión, y

es de esperar que en ésta sean superados.

Disputarán revancha, el local Herraiz contra Lázaro (Campeón Cinturón Barcelona) y Gallego contra Marsal (Campeón de España del F. J.). El local He-rraiz y Gallego perdieron a los puntos, no dudamos un momento en que nuestros locales harán los posibles por anotarse la victoria.

Nota destacada es la reaparición del excelente batallador Roura, en el peso mosca, y en el peso pluma del valiente José Valle, éstos muchachos ya conocidos/ de la afición volverán a reaparecer dispuestos a ganarse de nuevo las simpatías del público.

Completarán el programa la actuación de los vo-

luntariosos Rosás, Gros y Marqués.

Estos siete combates, mejor dicho, estos siete bo-xeaderes son suficientes para ofrecer a la afición una gran matinal.



NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB CICLISTA GRANOLLERS

Hace algún tiempo que la Junta Directiva del Club Ciclista estaba en crisis, hoy podemos informar que la se-mana pasada presentó la dimisión D Juan Civit Riera, que durante tres años consecutivos ha venido ocupando la presidencia del ciclismo granollerense.

La actuación de este deportista es todo conocida ya que en todo momento se ha esforzado en elevar a la altura que se merece el nombre del Club, a pesar de la falta de colaboración material que necesita en todo momento el ci-

Sus obligaciones particulares no le permiten seguir ocupando el cargo que con tánto acierto ha venido desem-

peñando.

Por este motivo se ha formado nueva Junta Directiva ocupando los cargos los deportistas siguientes: D. Juan Vilanova Cusidó, Presidente; D. Diego Palomo Muñoz, Vice-Presidente; D. José Maynar Mur, Secretario; D. Norberto Girbau Matias, Tesorero; D. José Capdevila Cabanes, Contador; D Ramón Massó Mas, Vice-secretario y los Sres. José Cortinas, Juan Rión, Buenaventura Albó, José Brau, Eduardo Martinez, Narciso Dalmau, Luis Padrosa y Emilio Encinas, Vocales.

No dudamos que bajo la presidencia del conocido ciclista Juan Vilanova, el Club local continuará su marcha ascendente y que encontrará el apoyo moral y material de

los deportistas locales.

PEDAL

Viene de la pág. 5

oportunamente logra otro tanto a su favor, terminando el primer tiempo con el empate a dos tantos.

En reanudar el segundo tiempo salen los locales muy animados y a los siete minutos, Pocurull rematando de cabeza consigue el tercer tanto a favor de los blanqui-verdes siguiendo desarrollándose jugadas de gran clase por ambos bandos, pero sin resultados positivos, por la buena actuación de los tríos defensivos y guardametas. Hasta los cuarenta y dos minutos de juego no consiguen marcar los visitantes otro gol, que es el del empate. Siguen les visitantes con gran entusiasmo con un juego rápido y peligroso, pero el señor director del encuentro da la señal de terminado el partido, que ha sido seguido por el público con gran interés y entusiasmo, quedando en poder de los de Palou un magnifico trofeo que se disputaba, cedido galantemente por la acreditada joyería Serrahima, de Barcelona.

Por el conjunto visitante todos jugaron bien, sobresaliendo Millet.

Por el Palou todos jugaron admirablemente y de una manera excepcional ya que lograron un empate con un conjunto de más categoría que ellos, siendo tal vez Ponseti el mejor entre todos. El director del encuentro lo hizo bien.

En Mollet

García.

PEÑA ROVIRA 9 F. J. MONTCADA (2.º equipo) 1

Los "peques" de la Peña Rovira, legraron en este encuentro preliminar del Mollet-Figueras, sacarse la espina del resultado adverso -5-3que el pasado domingo encajaron en

Montcada.

Bien, muy bien, jugaron los rovirenses. Su corta edad y falta de talla la suplieron con creces, con el magnífico juego. Con excelentes jugadas, de pases cortos y bien medidos, lograron imponerse a' sus contrarios, cuyas facultades físicas.

Se recuerda a los señores corresponsales, que para ser insertadas sus crónicas es imprescindible enviarlas por todo el lunes de cada semana

eran muy por encima, superiores. El dominio correspondió plenamente a los Rovira que ya en el primer tiempo habían logrado un esperanzador 5 a 0.

Los de la villa del Turó y el Ripoll, intentaron âminorar la derrota, pero los rovirenses siguieron mandando, — qué hombría, seño-res!—, en el centro del terreno y con cuatro tantos más, remacharon su brillante actuación. Como la nobleza imperó durante todo el transcurso del encuentro, el público aplaudió a ambos equipos y los "peques" se "dejaron" marcar un tanto —el del honor— pòrque aunque pequeños, son excelentes deportistas y saben que nobleza obliga.

Los equipos fueron: Roviras. — Zaragoza, Galobardes, Esparza, Plans, Muñoz II, Muñoz I, García, Burgués, Conesa, Guiemes y Lledanosa.

Montcada. — López, Pérez, Bordas, Vidal, Lázaro II, Roca, López, Narcís, Láz o I, Florencio y Cruz.

Los goles fueron logrados por Conesa (3), Guiemes (2), Burgués (2), García (1) y Plans (1), por los rovirenses, y Lázaro I, logró el único de los visitantes.

Corresponsal.

Sastrería Sitjes